En 2010, les cinq Instituts Nationaux des Sciences Appliquées, de Lyon, Toulouse, Rennes, Rouen et Strasbourg, jusqu'alors organisés en réseau, ont créé le Groupe INSA pour renforcer leur stratégie.

Suite à la fin du second mandat de directeur de l'INSA de Lyon d'Alain Storck et de ce fait de la présidence du Groupe, **Didier Marquis, directeur de l'INSA de Toulouse est élu président du Groupe INSA**.

Eric Maurincomme, nouveau directeur de l'INSA de Lyon et Jean-Louis Billoët, directeur de l'INSA de Rouen sont élus vice-présidents du groupe.

Le Groupe INSA modifie en conséquence son organisation pour conduire à bien ses missions.

4 pôles d'activités dédiés ont été mis en place concernant :

- le recrutement des étudiants (ouverture sociale, optimisation du concours en lien avec l'évolution du baccalauréat, internationalisation,...)
- la formation (rythme, TICE, approches par compétence...)
- l'insertion professionnelle et les relations partenariales
- la recherche et la valorisation (partage de bonnes pratiques, relation recherche-formation, ...)

Une attention particulière sera apportée à deux dossiers en cours, relatifs d'une part aux relations avec la CPU marocaine (Conférence des Présidents d'Universités) autour des formations d'ingénieurs au Maroc et, d'autre part, au développement des formations à l'innovation et à l'entrepreneuriat pour la dynamisation des PME.

Son organisation:

Didier Marquis (INSA de Toulouse), président Eric Maurincomme (INSA de Lyon), vice-président Jean-Louis Billoet (INSA de Rouen), vice-président Marc Renner (INSA de Strasbourg), secrétaire M'Hamed Drissi (INSA de Rennes), trésorier

* Le Groupe INSA

Les 5 INSA délivrent chaque année près de 10% des diplômes d'ingénieurs français. Plus de 64 000 ingénieurs irriguent le tissu socioprofessionnel, en France et dans le monde.

Les 5 établissements partagent, depuis leur création, **une vision commune** : ouverture délibérée à des élèves d'origines diversifiées, éducation humaniste pour former des ingénieurs citoyens, enseignement adossé à une recherche scientifique de haut niveau.

A travers le Groupe INSA, les directeurs souhaitent valoriser un modèle original de grande école, sélective mais ouverte aux différences, proche des laboratoires scientifiques comme de l'industrie. Dans un environnement de plus en plus compétitif, il s'agit également de renforcer le positionnement des INSA à l'échelle internationale.

Le groupe INSA a vocation à multiplier les coopérations entre établissements. Aujourd'hui, les 5 écoles fondatrices se sont associées, dans le cadre du **dispositif INSA partenaires**, à 2 écoles d'ingénieurs : l'**ENSCI de Limoges** et l'**ENSI de Bourges**.

Contact:

INSA de Toulouse, Véronique Desruelles, responsable communication – servicecom@insa-toulouse.fr – 05 61 55 92 40